
  

 
 

■令和４年５月臨時愛知県議会開催へ 

 ５月臨時愛知県議会が 27 日に開催されます。議会人事で

は、議長、副議長の選挙に続き常任委員会等について内定ど

おり可決される予定です。 

また、知事提出案件は、コロナ関連(財源は全額国庫支出金

約 144 億円)などの一般会計補正予算 145 億余円 1 件、そ

の他議案として議会選出監査委員の人事案件などの予定で

す。専決承認は、愛知県県税条例の一部改正などです。 

●議長・副議長選挙等 

議長・副議長の選挙は、各会派が候補者を擁立し投票しま

すが、過半数を占める最大会派の自民党から議長に須崎幹氏

(名古屋市天白区、4 期、55 歳)、副議長に佐藤一志氏(知多市、3 期、

69 歳) が選出され、加えて議会選出の監査委員にも自民候補

が就任(知事が提案、議会は同意)される予定です。 

●常任委員会等について 

議員は８常任委員会(総務企画、県民環境、福祉医療、経済労働、農林水産、建設、教育・スポーツ、警察)の 1 つに必ず所属しますが鈴木は

平成 25 年に委員長を務めた警察委員会(理事)に所属します。また、4 月に弥富市に移転した名古屋競馬

場を所管する組合議会に所属し、後日開会する愛知県競馬組合議会で議長に選出頂く予定となりました。 

■コロナ関連補正予算…今回の 5 月補正 144 億円、2022 年度計 2,105 億円、累計 1 兆 3,156 億円 

【自宅療養者の配食サービスおよび医療費の増加に対応】…142.42 億円(既決予算 21 億円→補正後 163 億円) 

・感染症の軽症者等の自宅療養者の希望者に本人負担なしで配食サービス(弁

当・飲料を 1 食分とし 1 日 3 食分を自宅療養期間終了まで毎日提供)を実

施…46.08 億円 

・自宅療養者や宿泊療養者の医療費の本人負担分を公費で負担…15.71 億円 

・自宅療養者への往診等を行う医療機関・訪問看護ステーションに対し往診 5

万円、外来診療 3 万円、訪問看護 1 万円など支援…80.62 億円 

【ひとり親家庭へ子育て世帯生活支援特別給付金】…2.04 億円(新規(県の所管は町村域)) 

・コロナの影響が長期化する中で食費等の物価高騰等に直面するひとり親子

育て世帯の生活支援に児童 1 人当たり 5 万円の特別給付金を支給 

■革新事業総合戦略を策定…0.74 億円           万華鏡というアジサイです 

革新事業創造戦略を策定すると共に地域の産学官金によるイノベーション

創出に向けたアイデアを提案・共有するプラットフォームを形成し優れた提

案の具体化を進めることで愛知県におけるイノベーション創出を強力に推進 

１．革新事業創造戦略会議の開催…会議の設立・運営(年 4 回、WG の開催) 

２．革新創造戦略の策定…9 月素案作成予定、12 月革新事業創造戦略策定予定 

３．革新事業創造提案プラットフォームの構築・運用…地域の【産】企業スタートアップ

【学】大学研究機関【官】行政団体【金】金融機関ファンドのアイデアを提案共有するプラッ

トフォームを構築し優れた提案を革新事業創造戦略会議に提出    ➡具体化へ 

 

 

 

 

討議資料県政街宣資料１８２       稲沢市ワクチン接種コールセンター0120-542-500 日曜日～金曜日(6 月は土曜日も、祝日を除く)午前 9～午後 6 時 

 

 

 

 

WEB 版広報いなざわは 4 月から大変   見やすい新紙面フルカラー版になりました。  
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新政あいち県議団  2205 

 

新政あいち県議団中小企業振興政策推進議員連盟の会長と
して森井会長代行、朝倉事務局長と古本筆頭副知事(事務分
担：経済産業局、労働局、観光コンベンション局、農業水産
局、農林基盤局等)をお訪ねし中小企業議連の設立趣旨や取
組について報告し、副知事からは事業承継や事業転換など示
唆に富んだお話を伺いました。絵画は桑原幹根元知事のご長男で

画家の桑原正昭氏の作品「コンカルノ」という港の風景を描いたもので

す。 

配食サービスでは当初
274 人/日で 1 年分の予
算としていたが、利用者
急増に対し 4,095人/日と
し国の財源措置の9月末
までの補正を計上です。 

 

 
 

ASAKURA       SUZUKI       FURUMOTO 
 
                                               MORII 

 

稲沢あじさい
まつりは 6 月 1
日～19 日まで
大塚性海寺歴
史公園・性海
寺 さ ん で 開
催！ 



 

稲沢、津島両市をはじめ一宮市、愛西市、弥富市、
あま市、大治町、蟹江町、飛島村の 6 市 2 町 1 村
に名古屋港管理組合も役員に名前を連ねるビック
プロジェクトは 1km100 億円とも言われる高規格道
路、30km で 3 千億円、軟弱地盤などでは 4 千〜5
千億円 とも言われています。 

■新政あいち・
連合愛知合同
政策研修会 

講師としてお迎

えしたのは、7 月

の参院選を前に斎

藤嘉隆参議院議員 

と伊藤孝恵参議院議員のお二人です。鈴木は新政あいち総

務会長として司会進行をさせて頂きました。斎藤議員から

は専門の教育関係やお願いした CN(カーボンニュートラ

ル)等を、伊藤議員からは孤独孤立対策やヤングケアラー等

について熱く語って頂きました。また、ウクライナ支援の募

金活動を行い新政あいち塚本代表から連合愛知可知会長へ

贈呈させて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

■インボイスセミナー 

稲沢商工会議所(池戸賢治会頭:池戸製作所)で事業環境変

化対応型支援事業として早期解決!!インボイスセミナー&相

談会が小﨑努税理士事務所所長を講師に開催されました。

インボイス制度は来年 10 月 1 日から始まりますが、届出

はその前の 3 月末までとなる点、免税事業者(納税義務者に

なるべきかの判断)、簡易課税、本則課税の適格請求書の扱

いなど分かりやすく講義頂きました。終了後に阿部事務局

長にお話を伺いましたが、まだインボイスの認知度が低い

ので今後もしっかり取り組んでいくとのことでした。 

■一宮西港道路推進協議会通常総会 

産業と命を守る一宮西港道路(東海北陸自動車道の南伸) 

は協議会等の要望を受け 3 月に中部地方整備局が新たに概

略ルート・構造の検討に盛り込み 4 月には重要物流道路に

指定されました。会長は加藤稲沢市長から先日 3 期目の当

選をされた日比津島市長にバトンタッチされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝！ 稲沢 JC 創立 50 周年(第50 代                        理事長石川愛君) 40 歳卒業の最終年

に稲沢市制 40 周年事業に仲間に助けられながら参加したのを思い出します。県は Startup に注力していますが “半世紀”

起業の尊さと継続の難しさ…先輩、後輩に感謝して未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。愛知県議会議員 鈴木じゅん 

厳重警戒中です 
一層の取組をお願いします！ 

ｻｲﾄｳ 
3110 君 

●稲沢市老人クラブ連合会総会 
3 年ぶりにリアルで開催された総会では柿沼会長など

からコロナに対応した事業の推進や会員の増強、福祉

向上、地域貢献などを通じて健康で人生 100 年を目指

しましょうと力強いご挨拶。ねんりん君に交通安全大使

を委嘱、交通安全旗は祖父江から平和へ鷲野稲沢警

察署長を介して伝達され功労の方が顕彰されました。 

 

 

 

 

 

 

 
 
●濃尾用水協議会総会 
規模等を縮小し開催した総会(鈴木は宮田用水の総

括監事の当て職で監事)では宮田用水理事長の瀬戸

氏が会長に選出されたほか国営土地改良事業新濃

尾地区の事業促進への活動などの令和 4 年度予算

1,254 万余円など全ての議案を可決しました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●連合愛知尾張南地協メーデー式典 
海南こどもの国で地協結成 30周年記念事業を兼ねた

メーデーが開催されコロナ対策にご協力頂いた家族

連れで賑わいました。迫力の大治太鼓の後、後藤代

表、斎藤・伊藤両参議院議員などに続き地元の安藤

弥富市長から歓迎と前へ向けた挨拶を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

●斎藤よしたか参議院議員事務所開き 

斎藤嘉隆参議院議員の事務所開きに木全市議とお邪

魔しました。二院制のあり方は検討の必要性を感じま

すが少なくとも斎藤議員のように高い専門性を持った

方に国政で活躍して頂ければと思います。 

ちょっと早い？ですが 7/10？は投票に！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

         

 

 
 

SAITO     ITO       KOYAMA 

SUZUKI          TUKAMOTO                  KATI 

(東海北陸自動車道) 

 
一宮 JCT 

一宮稲沢北 IC 
 
 
 
 
 

鍋田 JCT 
(伊勢湾岸自動車道) 

SAITO  ITO  

 
 

KIMATA      SAITO         SUZUKI 
 
 

 
                                   SMILE 
                                     ～繋げる想い～ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厳重警戒中 

(5/24 マスク着用等を変更) 

一層の取組をお願いします！ 


